

tarjeta de video KFA2 GeForce GTX 1060 60NNH7DSL9

2 años de garantía. 3 GB de memoria de video: para los no grafomanos, reducir las texturas a niveles altos no es difícil, para otros, es poco probable que incluso 4 GB (rx 470) sean suficientes, aunque con tubos de calor de cobre.

2 años de garantía. 3 GB de memoria de video: para los no grafomanos (que solo necesitan ULTRA), no es difícil reducir las texturas a las altas, para el resto, 4 GB (rx 470) apenas son suficientes. Los ventiladores no se detienen cuando están inactivos. El radiador todavía está estampado, aunque con tubos de calor de cobre. En The Witcher en lo último con HairWorks, se calentó hasta 78 grados. Aunque no había ruido, las válvulas giraban a 2000 rpm. Pero tengo una caja miniATX, ser mejor en una espaciosa. La temperatura estándar en los juegos es de 75 grados.

1) Los aceleradores chirran un poco. Pero solo se pueden escuchar desde el caso abierto. Yo mismo lo noté solo 3 meses después de usarlo, por lo que la desventaja es insignificante 2) El plástico parece tonto, pero esto ya es quisquilloso. En cualquier caso, se parece más o menos a otros mods. Esto es para aquellos que quieren un hardware hermoso. 3) 3 gb, pero aquellos que eligieron esta tarjeta en particular deliberadamente tienen que bajar las texturas 1 paso hacia abajo, o aquellos que tienen un monitor más pequeño que la toma completa la tarjeta de alta definición